



AquaChile inicia su
proceso de coho de esta
temporada en la planta de
Quellón

La planta de Quellón será la primera en partir
con la temporada del coho.

[Ver más](#)



Durante el paro de
camiones maximizamos
despacho aéreo para
abastecer a nuestros
clientes

Resistencia envía aviones de producto fresco
desde la planta de Quellón a Santiago, a lo de posterior viaje a los
distintos países de destino.

[Ver más](#)



Entregamos premio
Excellencis Académica a
hijos de nuestros
colaboradores

Resistencia a 200 niños a quienes se les
entregó un premio por su desempeño
descubriendo sus clases virtuales de la mejor
forma, para que continúen obteniendo
excepcionales resultados.

[Ver más](#)



Acciones realizadas para
mejorar nuestro clima
laboral

En las distintas áreas y regiones de AquaChile
se han estado realizando diversas acciones
diseñadas para mejorar nuestro clima
laboral.

[Ver más](#)



Trabajo en conjunto con el
Lof Cuenca Cebadah
Catripulli

Conforme a los Fondos Presuuestos
Participación 2020, iniciamos el trabajo
cooperativo entre los pueblos indígenas
Huilliche y Huemul pertenecientes al Lof
Cuenca Cebadah para la ejecución de los
proyectos en sus comunidades.

[Ver más](#)



Fomentamos la creación
de emprendimientos en La
Arauco

Intensas iniciativas de emprendimiento
familiar estamos realizando con los vecinos
directos de la geoparque Cadmache.

[Ver más](#)



En Quellón apoyamos y
conversamos con las
comunidades

Apoyamos la carpeta de reconocimiento de
desarrollo social y económico del
Departamento de Salud Familiar del
CESFAM de Quellón. En las Celdas de
Atención a la Salud Familiar, a través de la
Junta de Vecinos.

[Ver más](#)



En Melinka participamos
en actividades generadas
por las organizaciones

En Melinka, autoridades presentes en el
encuentro de las organizaciones: la
Recrea, Asemblea, Hinchito, un aporte para la
Fiesta Agrícola de Guatavita.

[Ver más](#)



Colaboradores de la zona
Aysén participan en
desarrollo de futuro CFT estatal

Nos reunimos en el salón de la
Universidad de Los Lagos, que se encuentra
a cargo de la dirección académica de la escuela
de formación de profesionales de la
Formación Técnica de la región de Aysén.

[Ver más](#)



Avanza iniciativa de
sustentabilidad con
Asociación Indígena de
Puerto Chacabuco

En Puerto Chacabuco realizamos para la
Asociación Indígena de Puerto Chacabuco el
objetivo de ver en terreno donde se implementó
el primer invernadero sustentable de la
comuna.

[Ver más](#)



En Puerto Aysén nos
reunimos con dirigentes
de organizaciones

Con la finalidad de conocer el trabajo y
apoyar la gestión, que están realizando la
Asociación de la Comunidad de Puerto Aysén
territorio, nos reunimos con la nueva
presidenta de la asociación, Ana Gómez, los
representantes de la Agrupación Sustentable
Sueños de Cari, y la agrupación Esperanza
de Vida.

[Ver más](#)



En Magallanes somos
parte de la campaña
"Cuidando a los Niños"

Apoyamos la campaña de la "Cuidando
a los Niños" agrupación que, por más de 10
años, realiza una tremenda labor de 47 días
desde Punta Arenas a Puerto Natales.

[Ver más](#)



Taller de Acuicultura en el
Liceo Politécnico de
Magallanes

Nos encontramos pronto a iniciar el "Taller
de Acuicultura" bajo una modalidad on-line.
Además, participación de los docentes del
programa de "Cultura y Arte" y "Cultura de
las Artes", organizado por el Liceo.

[Ver más](#)



Comprometidos con las
comunidades frente al
covid-19

Realizamos distintas actividades de apoyo a
las localidades vecinas.

[Ver más](#)